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Frau Reimers äußert sich verwundert, dass die Verwaltung bisher im SB-Ausschuss noch keine 
Informationen zum Freizeitbad-Thema gegeben hat. 
 
Frau Bankwitz erkundigt sich, welches Büro mit den verschiedenen Werbesatzungen beauftragt 
worden ist. 
 
Herr Goetzmann teilt mit, dass die hier 3 Büros aufgefordert worden sind um Angebote abzuge-
ben. Hierbei handelt es sich jedoch nur um die Übernahme von zeichnerischen und Dokumen-
tationsarbeiten. Die eigentl. Erarbeitung sei durch die Verwaltung erfolgt. 
 
Frau Bankwitz bittet im nicht öff. Teil um Informationen zum Wertumfang. 
 
Herr Kleinert unterbreitet den Vorschlag, künftig im SB-Ausschuss eine kürzere/sachlichere Dis-
kussion zu führen und verweist hier auf die fortgerückte Stunde. 
 
Frau Oldenburg bittet in der Augustsitzung (oder früher) um eine Berichterstattung über den 
Stand Freizeitbad Brauhausberg. 
 
Frau Hüneke kritisiert, dass die BE Gr. Weinmeisterstrasse erneut vertagt wurde, dann aber 
noch der TOP Sonstiges aufgerufen worden ist. 
 
 
 
 
Dr. Christian Seidel                                             Viola Kropp 
Ausschussvorsitzender                                        Ausschussbetreuerin 
 
 
 


